

Archivo
Nacional de
la Memoria

que en un principio fueron ignorados por la mayoría de los habitantes de los países, pero suerte que hasta ignoraron ^{y denunciaron} que en su momento ^{era madre} ~~ayudó a la Legión de padres~~

mente normal no lo puede concebir.

DEBE Agradecer a la Iglesia, su Eminentia Reverendísima ~~que trae~~ HABER

~~spontaneo~~ acutado

~~pues recordar~~ el ~~17~~ de octubre,

Muy atinado el art editorial del dia 15-11-78, sobre el cuarenta aniversario de la noche de los cristales. Abarcante periodo de la historia de la humanidad, hechos que solo venientes diabólicos pudieron instaurar.

Hoy a cuarenta años de ese flagelo, go ~~se~~ como miles de madres, capituladas, mías, erísimas, el honor de desandular por el país buscando a nuestros seres queridos.

Se sostiene estos años que la Iglesia es una institución universalmente respetada por millones de seres humanos a través de los siglos y que esta capacitada para aliviar tensiones, evitar guerras, salvar vidas, y así quedó demostrado en el difundo linotrofe con Chile - (del que quedamos reconocidos) no podía ser de otra manera, si la Iglesia es la voz y el pensamiento de Jesucristo, que fue crucificado por ayudar a los pobres, los oprimidos, los desposeídos, los perseguidos, los que sufren la injusticia,

"por la opresión de los humildes, por el gremio de los pobres, ahora me alzo yo", dice el Señor: auxilio traigo a quienes por él sufren" Salmo 12:6

Si por cierto esta es la Iglesia de Jesucristo, como madre ^{integrante de la legión de} miles y miles de hijos desaparecidos no entiendo por qué la voz de la Iglesia no se ha hecho sentir oír, pues el abandonar a "tantos" seres humanos que transitan (viven) el mundo drama?

Si el aborto es condenado por la Iglesia debe serlo por todos ^{cuenta} ^{explicacion}
aterrador, es tronday o suerte en la plenitud de su juventud ^{tires la} ^{mentada}
^{la 16 sola}

De que subversión hablan las autoridades ^{cuando se pregunta} ^{de}
por cada desaparecido en particular, desconocen sus antecedentes, parientes, que vivía
^{canario del ejército llevó su casa (muebles y ropa), que drama} ^{existe}
^{esto, cuál es el caos, la guerra sucia en cuanto al desaparición de Taula, la detención} ^{habrá} ^y ^{que}
D L B E **H A B E R** todo

La Conferencia de Puebla puede traer algún respiro a nuestro dolor, al
drama argentino? ^{Universidad} Los 30 años de la Declaración de la D 30 es solo
un escrito para leer en conferencias? confío en que ^{fair} percemos interpretas
Toda América suficiente esta pendiente de la Conf. & más las madres argentinas

Se le pidió en la P. del 31-12-78 las declaraciones, que formuló en una entrevista
de Radio Vaticana ^{que} le aclaró que ha dejado bastante perplexa, acostumbrada
es cierto en la Argentina se vive en paz, salvo los familiares de los torturados,
asesinados, y de los miles y miles de desaparecidos
de los millones ^{de personas} que no les alcanza el presupuesto para ^{este} las necesidades
más elementales, todo esto ante la indiferencia de la sociedad argen-
tina que poco a poco les ha llevado a considerar natural este hecho abominable.
La situación del país ha sido caótica y con eso parecería
quedaría solucionado el drama de los desaparecidos, y en este momento
la muerte horrenda de la Sra. Colomuz que explicación tiene

nuestra constante preocupación por nuestro drama seguramente no esté
ausente en las reuniones de Puebla
desarrollar tanto desaliento, tanto dolor ruego a su Encuentro la ayuda a nuestro drama